

野田生

八雲警察署
野田生駐在所
66-2001
新堀 官(つかさ)

皆で守ろう子ども達 まっすぐ育つ環境を

●児童・学生のみなさんへ

◆万引きは犯罪！
万引きをすることはもちろん、万引きの見張りをする、万引きを命令する、盗んだ商品をもろう、買うことは犯罪です。

◆たばこは非行の入り口！

たばこは、「ゲートウェイドラッグ(入門麻薬)」と言われていて、未成年のうちからたばこを吸っていると、たばこの成分に慣れてしまい、強い刺激を求めるようになります。その結果、覚せい剤や大麻等の違法薬物に手を出してしまうことがあります。未成年のうちから、たばこは絶対吸わないようにしましょう。

◆出会い系サイトは危険！

出会い系サイトには、あなたの心のスキを狙った恐ろしい罠が潜んでいます。気軽に会ってしまふと性的な被害に遭ったり、凶悪な犯罪に巻き込まれることもあります。

●保護者のみなさんへ

◆非行防止は家庭から！

親子の会話や家族の団らん、心掛け、子どもが家にいて安らぐことが出来る家庭を作りましょう。家庭は最も身近な社会です。社会のルールやマナーを守らせ、善悪のけじめをつけさせましょう。



密漁防止！資源の保護

ベルトした？ みんなしたよが あいことば 夏の交通安全運動の実施7/10～19まで

◎実施の重点

- 観光・夏型レジャー等に伴う事故防止
- 子どもと高齢者の交通事故防止
- 二輪車・自転車乗車中の交通事故防止
- 居眠り運転による事故防止
- 全ての座席のシートベルト・チャイルドシートの正しい着用
- 交差点の交通事故防止



☆事故防止のポイント

- 夏の暑さや疲れによる集中力の不足に十分注意し、早めの休憩や軽い体操などの気分転換を心掛きましょう。
- 無理な追い越しやスピードの出し過ぎは、絶対にやめましょう。
- 余裕のある運行計画を立てましょう。

～海や川危険がいっぱいご用心～

水難事故を防ぐために

- ◆波の力で倒されたり、沖に流される危険があります。子供から目を離さないようにしましょう。
- ◆体調不良や飲酒しての遊泳は事故のもとです。無理をしたり、お酒を飲んで泳がないようにしましょう。
- ◆海水浴場などの指定された場所で自分の技量体力に応じ泳ぎましょう。
- ◆水上オートバイは遊泳区域に入らないことと、救命胴衣を必ず着用しましょう。



よく遊んで 命を守る

駐在所雑感

ようやく気温も上がり、過ごしやすい季節になりました。花々も咲き乱れ、ドライブしても目を楽しませてくれますね。美しい草木に目を奪われ脇見運転にならないように注意しましょう。また安全な速度と車間距離で、快適なドライブを楽しみたいものです。当然、無駄なアクセルワークを避け、エコドライブに心がけましょう。7月1日からはセーフティラリーもスタートしますよ！(7/1～10/31)

みんな元気いっぱい運動会！



6月2日野田生小学校の運動会が実施されました。元気いっぱいの児童の活躍に父兄席も熱気に包まれていました。

薬物、ダメ。ゼッタイ。

覚せい剤や大麻などの薬物乱用問題は個人の心身を滅ぼすのみでなく、幻覚や妄想が家庭を崩壊させ、殺人など凶悪な二次犯罪を引き起こすなど、治安に大きな影響を与えており、社会問題の一つとなっています。特に若者の間では警戒心や抵抗感が薄れ、ファッション感覚で薬物を使用する者が増えており、日常生活にも魔の手が忍び寄っています。薬物にはゼッタイに手を触れないという強い意思を持ち、皆さんの手で安全・安心な八雲町にしましょう。

薬→常習→崩壊→死...

